

Verry Mulyadi: Kemenangan Timnas U-16 Kado Manis HUT Kemerdekaan

Syafrianto - PASAMAN.KABARTERBARU.CO.ID

Aug 13, 2022 - 19:43



Sumbar, - Timnas Indonesia U-16 berhasil keluar sebagai juara pada putaran final Piala AFF U-16, yang dihelat Jumat (12/8) malam ini.

Anak-anak besutan Bima Sakti itu, berhasil menang 1-0 atas Vietnam di putaran final tersebut.

Pemerhati sepak bola Sumatera Barat yang juga Exco PSSI 2016-2020 Verry

Mulyadi mengapresiasi perjuangan seluruh pemain Timnas Indonesia U-16 ini, terkhusus untuk talenta asal Sumatera Barat, Nabil Asyura dan Ikham Alqiffari.

Bahkan saking bahagiannya, Verry menuliskan ucapan selamat di Beranda Facebook miliknya.

Verry saat diwawancara mengatakan, kemenangan ini adalah kado terindah bagi Indonesia, sekaligus kado spesial untuk momen HUT Kemerdekaan Republik Indonesia yang akan diperingati beberapa hari lagi.

“Ini kado manis untuk kita. Hadiah HUT Kemerdekaan yang luar biasa, salut,” tutur Verry Mulyadi dengan semangat yang menggelegar.

Penasehat Semen Padang FC ini merasa bangga, karena kemenangan Timnas Indonesia U-16 itu juga tidak terlepas dari peran serta dua pemain asal Sumbar, yakni Nabil Asyura dari Payakumbuh dan Ikham Alqiffari dari Pesisir Selatan.

“Selamat untuk keduanya. Tetap berkiprah dan buat bangga kampung halaman,” tutur Verry.

Ia berharap, sepak bola Ranah Minang terus melahirkan talenta-talenta berbakat dalam dunia sepak bola dan bisa berprestasi di nasional maupun internasional.

“Mari bersama-sama kita dukung dan majukan sepak bola Ranah Minang. Pemerintah saat ini juga sudah serius memberikan dukungan,” pungkasnya.

Sebelumnya Verry Mulyadi yang sangat familiar di blantika sepak bola Indonesia, pada momen Idul Adha 1443 H kemarin, mengundang Ikham Al Ghiffari datang bersilaturahmi (Barayo) ke kediamannya.

Sebagai sosok berpengalaman di pentas sepak bola nasional, nasehat, motivasi dan wejangannya, diberikan kepada Ikham, sebelum tampil di Piala AFF U-16.

Tidak hanya Ikham, Nabil Asyura sendiri juga ia berikan dukungan moril untuk berlaga di ajang bergengsi tersebut. Saat pertemuan dengan Nabil, Verry Mulyadi memberikan masukan dan motivasi-motivasi agar penggawa dari Ranah Minang ini, percaya diri dan tampil maksimal.

Verry sendiri menyatakan komitmennya dalam pertemuan itu, untuk terus menggembleng generasi muda Sumbar berkiprah di ajang sepak bola, baik lokal, nasional maupun internasional. (*)